

# Pasarelas y obras urgentes señala OP

La pronta construcción de "pasarelas" y la instalación de sistemas de semaforización en las arterias de mayor movimiento "vehicular" para la seguridad peatonal, fueron los puntos tratados ayer en el Ministerio de Obras Públicas.

Durante la conferencia de prensa el Ing. Jorge Alberto Morales Guillén (ministro) y el Ing. Ramón Augusto Palacios, director de la Dirección General de Urbanismo y Arquitectura, sostuvieron que ambos proyectos estarían concluidos a finales de este año.

Morales Guillén sostuvo que Obras Públicas contempla la necesidad de dar seguridad a los peatones desde el momento de iniciar cualquier obra

vial y no es cierto que haya visto con indiferencia esa clase de problemas como se ha comentado.

"Las pasarelas han sido analizadas desde tiempos atrás, y no es indiferencia sino cuestión de trabajo por lo que no se han realizado aún. No habíamos comentado las opiniones de algunos sectores porque no queremos polémicas sino que trabajo", afirmó.

## Las pasarelas

La construcción de las pasarelas no será simultánea en todos los lugares necesarios; pero a mediados del próximo mes se iniciarán los trabajos.

Pasa a la página 75

## De Sonsonate

### Sepultan cinco de los 9 muertos en accidente vial

En medio de un pesar colectivo, se efectuó anteayer por la tarde el sepelio de cinco de los nueve muertos en accidente de tránsito ocurrido en la carretera.

Pasa a la página 63

## De Santa Ana

### Subiéndole precio al pan se resuelve paro panificadores

(Santa Ana). Con el aumento al valor del pan, se ha solucionado el paro de labores de los panificadores, que planteó el Sindicato de Trabajo de la Industria del Pan. En esa forma se les ha prometido el aumento de sus salarios. Los propietarios de las panaderías sostuvieron largas reuniones y no llegaban a ningún acuerdo, en cuanto a aumentar a veinte colones a los trabajadores por quintal de harina elaborada en lo que se refiere al pan francés y doce colones por ocho horas laborales pa-

ra las mujeres que fabrican pan dulce.

Después de varios días que los hogares santanecos se vieron privados de pan francés y de dulce, los propietarios de las panaderías aceptaron las demandas, pero en detrimento del público consumidor.

Se dio a conocer por parte del público, que a partir de ayer el valor del pan ha sufrido un considerable aumento que daña enormemente el presupuesto

Pasa a la página 32

## De San Vicente

### Dos hombres asesinados después de mitin del BPR

(San Vicente). Lázaro Barahona Ruiz, de 37 años, y Antonio Barahona Rivas, de 27 años, fueron asesinados ayer por un grupo de hombres y mujeres, después de haberse realizado mitin del BPR en el cantón Los Pozos, de esta jurisdicción.

Según las primeras investigaciones Barahona Ruiz y Barahona Rivas, fueron sacados de sus

casas por un grupo de 80 hombres y mujeres al concluir un mitin del BPR en el cantón Los Pozos y de inmediato llevados a un llano, donde fueron acribillados a balazos por los manifestantes.

Familiares de los occisos declararon a las autoridades

Pasa a la página 70



RECIBE INFORME. Delegados de la Cruz Roja Internacional informaron al ministro de Justicia, Dr. Mario Antonio Solano (izquierda), de sus observaciones sobre el trato a los reclusos en los Centros Penales de la República. Son ellos en el orden: doctores Armin E. Kobel y Bernard Cosendy.

## Hoy viaja hacia México el canciller Chávez Mena

Hoy parte a México el canciller Dr. Fidel Chávez Mena para continuar sus giras de acercamiento y buena voluntad, que ha venido realizando en las últimas semanas a países vecinos.

Durante su permanencia en aquella nación norteña se entrevistará con su colega mexicano y otros altos funcionarios del gobierno, a fin de acrecentar las relaciones entre ambos países.

También tratará sobre aspectos comunes y un mayor intercambio cultural. El canciller irá acompañado en su visita a México del Dr. Arturo Castrillo Hidalgo, alto funcionario de la cancillería.

En las anteriores semanas el Dr. Chávez Mena ha efectuado visitas a sus colegas de Guatemala, Costa Rica, Nicaragua y Panamá, con los cuales ha con-

siderado temas sobre la reestructuración del Mercado Común Centroamericano y otros aspectos que están relacionados con el desarrollo económico del área y sus ingentes problemas.

También la semana pasada visitó al mediador en el diferendo con Honduras, Dr. José Luis Bustamante y Rivero, con el objeto de revitalizar las negociaciones comprendidas en el Convenio de Mediación suscrito ante el seno de la OEA, que puede llevar a la firma de un Tratado de Paz.

Anoche, el canciller impuso la Orden Nacional "Dr. José Matías Delgado", al embajador de Argentina, señor Julio Peña, quien se retirará próximamente del país, después de desempeñar ese alto cargo durante dos años.

## Esposa del salvadoreño asesinado capturan en EU

Desde San Francisco, California, E.U.A., respaldada con reportes de los diarios "San Francisco Chronicle" y "San Francisco Examiner", nos ha llegado la noticia de la trágica muerte de nuestro compatriota Sr. Marcial Macall, de la cual se acusa a su esposa Marta Alarcón de Macall, también salvadoreña.

Los reportes periodísticos recibidos señalan que el señor Macall, de 29 años, era persona muy querida y respetada entre la numerosa colonia salvadoreña residente en aquella urbe norteamericana, por ser un hombre de excelente conducta, amistoso y sincero con todos los que le conocían. La autora del crimen, según los informes recibidos, ya se encuentra capturada y sometida a juicio.

El señor Marcial era jefe de cocina de un prestigioso restaurante en Fisherman's Wharf, de nombre "Sabella's", cuyo propietario señor Antone Sabella, estimaba mucho sus servicios por ser un buen trabajador que laboró con él los últimos 5 años de su vida, demostrando siempre su honradez, excelente espíritu de servicio y responsabilidad en su cargo.

Los mismos informes indican que tenía varios años de residir en San Francisco, siendo hijo de la estimada señora Francisca Herrera Vda. de Macall, muy querida y respetada entre la sociedad de Santa Ana y San Salvador.

La prensa de San Francisco, California, se ha ocupado en varias ocasiones de ese crimen, no sólo porque la víctima era persona que gozaba de prestigio y estimación, sino por las circunstancias que rodearon la tragedia, especialmente porque la acusada de tal delito fue su propia esposa, Marta Alarcón de Macall, de quien se sabe es originaria de Candelaria de la Frontera, Dpto. de Santa Ana.

### Capturada

Los mismos diarios de San Francisco, California, dan a conocer que Marta Alarcón de Macall, fue capturada por la policía norteamericana el 28 de enero anterior en la casa de Miriam Castro, a las 7:00 de la noche. Desde el día del crimen ella se había ocultado en dicha casa, cerca de Daly City y era buscada afanosamente por la policía, después de acumular pruebas que comprobaban ser

Pasa a la página 63



INDICIADA. Marta Alarcón de Macall, residente en San Francisco, California, está siendo juzgada por una Corte de aquella ciudad, por la muerte a balazos de su esposo Marcial Macall.



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

CONVENCION NACIONAL. La 28ª Convención Nacional de Clubes de Leones será inaugurada en Sonsonate el próximo primero de marzo, durante acto especial en el Círculo Estudiantil de esa ciudad. Asistirán delegados de países centroamericanos. Informa-

man, de izquierda a derecha, William Manfredo Herrera, Dr. Carlos Antonio Araujo; señorita Ana Evelyn Herrera, Novia del Club de Leones de Sonsonate; Carlos Alberto Madrid y Manuel de Jesús Quiñónez.

**sucesos de anoche**

(INFORMACION EN PAGINA 52)